



Marko Cortés (Dirigente nacional del PAN) Entrevista con Carlos Zúñiga

Sobre la denuncia que interpuso el PAN ante la Comisión Interamericana de los Derechos Humanos en contra del Presidente de la República por persecución política hacia Xóchitl Gálvez, Francisco Javier Cabeza de Vaca y Santiago Creel, Marko Cortés señala: “Lo que nosotros buscaríamos es que la Comisión Interamericana de los Derechos Humanos que suscribe México dé recomendaciones puntuales, concretas a nuestro país para que se respeten los derechos humanos y, particularmente para que no se esté persiguiendo políticamente a ningún ni adversario ni disidente ni gente que no coincida con el gobierno y para que no use, el estado mexicano, la Unidad de Inteligencia Financiera en contra de cualquier persona y por ello es que nosotros presentamos esta denuncia no en la Comisión de Derechos Humanos en México porque recordemos que ésta ya es un cero a la izquierda”.

[[MILENIO TV](#)]